

12 de octubre de 2024



Momento de la imposición de la distinción por parte de la Guardia Civil

El director del Aeropuerto de León recibe la Cruz con distintivo blanco de la Orden del Mérito de la Guardia Civil

El director del Aeropuerto de León, Ángel Rubal Díaz, ha recibido esta mañana la Cruz con distintivo blanco de la Orden del Mérito de la Guardia Civil en el transcurso de los actos conmemorativos de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil, de manos del coronel jefe de la comandancia de la Guardia Civil de León, Julio Andrés Gutiérrez Hernández.